

En soutien à



Croix-Rouge
canadienne



Fonds de soutien : Festival Lapu-Lapu de 2025 à Vancouver

Photo: Zoran Kokanovic

VOTRE AIDE NE PEUT ATTENDRE

Nous sommes tous consternés et profondément attristés par l'événement tragique qui s'est produit le 26 avril, le jour du festival Lapu-Lapu, à Vancouver.

Votre don permettra à la Croix-Rouge canadienne de répondre aux besoins immédiats et émergents des personnes et des familles ainsi que de favoriser le rétablissement et la résilience des communautés ébranlées par cet événement.

Merci de bien vouloir tendre la main aux personnes qui vivent une terrible épreuve.

NOM DE L'ÉVÉNEMENT

ENDROIT

DATE ET HEURE

PERSONNE-RESSOURCE

SITE WEB